

《单词百科:outperform是什么意思?outperform怎么发音?outperform的解释和用法》

英语单词outperform是什么意思?outperform怎么读?outperform怎么发音?简答网为您整理了outperform的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧！



outperform怎么读

outperform的读音:[a tp f m]

outperform的意思

- 1、vt.做得比...更好，胜过;
- 2、v.（机器等）性能比...好;

outperform的近义词

- 1、beat vi. (心脏等) 跳动; 搜索; (风、雨等) 吹打; (鼓) 咚咚地响;
- 2、exceed v. 超过; 超越;
- 3、leave behind 忘带; 留下; 丢弃; 使落后;
- 4、outclass v. 比... 高一等, 大大超过;
- 5、outdo vt. 胜过, 优于;

outperform 的双语例句

1、Stocks would outperform over the long run, and only dolt thinks otherwise, they informed me.

他们教导我,从长期来看,股市的表现会更好,只有傻瓜才不这么想.

2、And states that outperform the rest will be rewarded with a grant.

那些超额完成目标的州将会获得一笔奖金.

3、Experimental results demonstrate that MCS outperform SCS in both identify ratio and reliability.

实验结果表明,MCS能显著提高系统的识别率和可信度.

4、So we're looking for ways to outperform our competitors.

布什:所以,我们正在想办法超过我们的对手.

5、It was yet another case where the human eye outperformed radar.

这是肉眼胜过雷达的又一事例。

6、Companies outperform the larger the probability of trade index, and have the opportunity to outperform.

公司跑赢行业指数的概率较大,并且有机会跑赢大盘.

7、Their objective cannot simply be to outperform traditional managers in the fair valuation of stocks.

它们的目标不可能就是在股票公平估价方面超越传统经理人.

8、 And states that outperform the rest, will be rewarded with a grand grant.

而且超越其他州的的那个州将会以奖金奖励.

9、 And states that outperform the rest would will be rewarded with a grant.

成绩优于其他州的各州将有奖金奖励.

10、 Beauties outperform beasts mainly because we expect them to do so.

美女胜过野兽,主要是因为 we 预计他们会表现出众.

11、 CSF are those components of strategy where the organization must excel to outperform competition.

CSF是 指那些企业必须进行优化并超越竞争对手的那些战略组成部分.

12、 When might individuals, acting independently, outperform teams in an organization?

组织中什么时候个人单独行动, 能比团队合作取得更好结果?

13、 And states that our perform outperform the rest will be rewarded would grand with a grant.

超额完成的州将得到奖学金的奖励.

14、 And states that outperform the rest will be rewarded with a grant.

在各方面超过别人的州将获得资金奖励.

15、 And states that out perform of outperform the rest will be rewarded with grind a grant.

并且脱颖而出的各州将被予以奖励.

16、 In recent years the Austrian economy has outperformed most other industrial economies...

近几年, 奥地利的经济发展超过了其他多数工业国。

17、 As advanced animals, human always outperform themselves in the sense.

人总是这样,作为高级动物,在这方面总是超前表现.

18、 We seek to outperform our competition fairly and honestly.

我们致力于公平诚实地展开竞争.

以上是简答网为您整理的outperform怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/outperform>

